

## L'atelier théâtre à Aix-la-Chapelle !

*L'atelier théâtre du Groupe de la Salle est parti à Aix-la-Chapelle du 2 au 5 mai 2018. Ce voyage s'est fait dans le cadre d'un échange culturel avec le groupe de théâtre du lycée Mies van der Rohe.*



**Jedi 2 mai**, la troupe est arrivée à 19h30 à Aix-la-Chapelle. Les correspondants de nos élèves leur avaient fait la surprise de leur préparer un catering, repas sur le pouce traditionnel avant une représentation dans le monde du spectacle. Nous avons eu la chance d'assister à une représentation de *Wi(e)derstand*, dernière création d'Eckhard Debour sur le thème de la révolte et de l'individualisme. La pièce entièrement en allemand non sur-titré a pourtant été comprise par nos jeunes acteurs français grâce au jeu impressionnant des allemands. La mise en scène, les jeux de lumière, les émotions, tout a laissé nos élèves pantois et admiratifs. La représentation a été suivie d'un débat avec Eckhard et sa troupe au cours duquel nos élèves ont pu poser de nombreuses et pertinentes questions grâce à notre interprète Martin Weins (professeur de français et d'économie au lycée Mies van der Rohe et coordinateur de cet échange du côté allemand).





Au réveil une surprise nous attendait, un manteau de neige de plusieurs centimètres recouvrait Aachen et les alentours. Nous avons pu découvrir Aachen sous le soleil, la neige, la pluie battante, la grêle... 4 saisons en 4 jours !



**Vendredi 3 mai**, les français sont allés en cours avec leurs correspondants allemands en début de matinée. A 9h30 ils ont eu le plaisir de leur présenter leur création « le journal de Jeanne ». Malgré le stress et des problèmes techniques, ils ont fait une très belle prestation. Eckhard a salué leur courage de présenter une pièce à un public d'une autre langue. Il a également été impressionné par la sincérité de leur jeu et leur implication dans le devoir de mémoire. Un débat a suivi la représentation.



Après un snack dans la cafétéria, les français sont retournés en cours avec leurs correspondants jusque 14h. Ils ont ensuite participé à un jeu de piste à travers Aix-la-Chapelle grâce à un questionnaire établi par les professeurs. Les questions sur Reims étant rédigées en allemand, les

questions sur Aix en français. Les correspondants devant communiquer pour gagner le concours (et la tablette de chocolat !)



**Samedi 4 mai**, visite du musée d'art moderne Ludwig Forum et de l'exposition temporaire Lust auf der Täuschung sur les illusions d'optique et les trompe l'œil. Une visite guidée et un temps libre dans le musée ont permis à tous de comprendre les enjeux artistiques de ces illusions ainsi que certains enjeux sociologiques. La promenade en réalité virtuelle sur une planche à plusieurs centaines de mètres de haut a fait l'unanimité chez les élèves et les profs



! L'après-midi, visite guidée de la ville d'Aix-la-Chapelle avec une guide de l'office du tourisme. Mais surpris par la grêle et la neige le planning de la visite a été modifié et les élèves ont pu s'abriter au Rathaus, hôtel de ville, et le visiter en attendant une accalmie. La visite s'est achevée au pied de la cathédrale d'Aix-la-Chapelle où se trouve le trésor de Charlemagne.



**Le dimanche**, beaucoup d'émotion au moment du départ, quelques larmes et beaucoup de gorges serrées au démarrage du bus.



*Nous remercions Martin Weins, Ute Dreser, directrice de l'établissement, de nous avoir accueilli, ainsi que les familles des correspondants, et évidemment le Groupe de la Salle, M. Tilly, M. Masson et M. Delmotte d'avoir permis aux jeunes de vivre cette magnifique expérience !*